Il est connu que le dimorphisme sexuel chez Equus s'exprime par la présence de canines bien développées aux deux machoires (ou en tout cas à la machoire supérieure) chez les mâles et leur absence quasi constante chez les femelles.

En outre, la symphyse pubienne est plus plate chez les femelles ayant pouliné.

Mais en ce qui concerne les dimensions des os, le dimorphisme paraît assez faible, trop faible en tout cas pour distinguer un lot de mâles et un lot de femelles à l'intérieur  d'un ensemble d'os dont le sexe est inconnu. Même si les ossements mâles ont en moyenne des dimensions légérement supérieures, lla plus grande dimension peut appartenir à une femelle (fig.3 dans [->article1111]). 

Les diagrammes ci-joints comparant mâles et femelles concernent un os du membre antérieur (MC III) et un du membre postérieur (astragale) chez une espèce à mâle territorial (E. grevyi) et une à groupes familiaux (E. hemionus onager). 

______________________________________________________________________________

The main and commonly known sexual dimorphism in Equus is the presence of well developed canines at least on the maxillar in males and the almost constant lack of canines in females.

Moreover, the pubian symphysis is flatter in females after their first parturition. 

Concerning the limb bones dimensions, the dimorphism is weak, too weak to discriminate male and female bones inside any sample. Even if the average dimensions are slightly larger in males, the largest dimension may well belong to a female (fig.3 in [->article1111]).

The attached diagrams comparing males and females were done on an anterior limb bone (MC III) and a posterior one (talus) in a species where the male is territorial (E. grevyi) and another living in family groups (E. hemionus onager). 
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